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Protokoll - 8. Mitgliederversammlung des Deutsch-
Französischen Partnerschaftsvereins

„Freunde Panazols e. V.“

Zeit: 13. September 2021 19:40
Ort: Bürgerhaus Markt Erlbach

Teilnehmer:
Siehe Teilnehmerliste: 34 Mitglieder

Tagesordnung

1 Begrüßung und Formalien

Die 1. Vorsitzende Birgit Fleischmann eröffnet die Sitzung um 19:40 Uhr und begrüßt
alle Anwesenden insbesondere Rainer Leinsle (1. Vorstand des Heimatvereins),
Gerhard Wagner (Ehrenvorstand des Heimatvereins), Hildegard Boguth (Vorsitzende
des Rangau-Musikzuges) und die Vertreterin der Presse Frau Schwarzmann.
Die Versammlungsleitung wird einstimmig der Vorsitzenden Birgit Fleischmann
übertragen, die Protokollführung dem Schriftführer Herbert Mayr.
Es wird festgestellt, dass die Ladung fristgemäß mit Einladung und Veröffentlichung
der Tagesordnung im Mitteilungsblatt Markt Erlbach erfolgte. Die Beschlussfähigkeit
dieser Mitgliederversammlung ist gewährleistet.
Das Protokoll der letztjährigen Mitgliederversammlung vom 19.09.2020 ist genehmigt
worden.
Tagesordnungspunkte:
 Begrüßung mit Ernennung eines Versammlungsleiters und eines Protokollführers,

Genehmigung der Tagesordnung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und
der Beschlussfähigkeit

 Jahresbericht des Vorstandes für das abgelaufene Jahr mit kurzem Ausblick
 Finanzbericht des Schatzmeisters und Bericht der Rechnungsprüfer
 Entlastung des Vorstands
 Neuwahl des Vorstands
 Sonstiges – Wünsche und Anträge.
Die Tagesordnung wurde einstimmig angenommen.

2 Rechenschaftsbericht des 1. Vorstands

Rechenschaftsbericht
Birgit Fleischmann trug den Rechenschaftsbericht der Freunde Panazols für das
Vereinsjahr 2020 vor.
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Der komplette Bericht ist diesem Protokoll im Anhang und im Vorstandsbereich der
Homepage beigefügt: „Rechenschaftsbericht_MGV_2021.pdf“.
Ein besonderer Dank ging an die ausscheidenden Vorstandsmitglieder Ludwig
Kuhlmann (Schatzmeister) und Jutta Gottschalk (2. Vorsitzende).

3 Tätigkeitsbericht

Der Tätigkeitsbericht des Vereins vom Sept. 2020 bis Sept 2021 wurde von der 2.
Vorsitzenden Jutta Gottschalk referiert. Viele geplante Veranstalltung mussten leider
wegen der Pandemie abgesagt werden.
Der vollständige Tätigkeitsbericht ist diesem Protokoll ebenfalls als Anhang in der Datei
„Rechenschaftsbericht_MGV_2021.pdf“ angefügt.

Ausblicke für 2021/22
Jutta gab der Versammlung noch einige Ausblicke auf geplante Aktivitäten in 2022.
Die Teilnahme am Adventsmarkt 2021 ME ist noch unsicher und von den Auflagen
abhängig.
Der Besuch des Jugendorchesters Panazol ist für den Zeitraum vom 18.- 23.April 2022
geplant.
Die Freunde Panazols e. V. planen eine Teilnahme an der Feier zum 30 jährigen
Bestehen der Partnerschaft mit Picanya und der 10 jährigen Partnerschaft mit  Markt
Erlbach. Die Anmeldungen zu dieser Reise laufen an.

4 Finanzbericht und Bericht der Rechnungsprüfer

aktuelle Mitgliederzahl
Die Freunde Panazols haben momentan eine Mitgliederzahl von 121 Personen.

Finanzbericht
Der Finanzbericht 2020 wurde vom Schatzmeisters Ludwig Kuhlmann vorgetragen:
Zusammenfassung:
Die Einnahmen 2020 betrugen in Summe 4.931,20€.
Die Ausgaben 2020 betrugen in Summe 4984,11€.
Der Kassenbestand zum 31.12. 2019   betrug  3.790,15€ €, der neue Kassenbestand
zum 31.12.2020 beläuft sich auf einen Betrag von 3.737,24 €.
Die Mitgliedsbeiträge wurden im Juli 2021 abgebucht.
Der Zuschuss der Gemeinde Markt Erlbach wurde wegen der Corona bedingten
starken Reduzierung unserer Aktivitäten an die Gemeinde zurück überwiesen.
Die Mitgliedsbeiträge bleiben konstant.

Kassenprüfung
Die Kassenprüfung erfolgte durch MARIANNE Schwarz und ELISABETH Ell am
3.August 2021. Der Buchführung und Kasse wurde ein vorbildliche Führung attestiert.
MARIANNE Schwarz schlägt die Entlastung des Schatzmeisters vor. Die
Mitgliederversammlung erteilt die Entlastung einstimmig mit 34 Stimmen..
Es gilt sowohl dem Schatzmeister als auch den Kassenprüfern ein besonderer Dank für
die wichtige Arbeit für den Verein.
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5 Entlastung des Vorstands

Der Vorstand wurde von der Mitgliederversammlung einstimmig (34 Stimmen)
entlastet. Ein spezieller Dank geht an die erste Vorsitzende BIRGIT Fleischmann, die
mit unermüdlichem Einsatz den Verein geführt hat. Die Mitglieder zeigen mit großem
Applaus ebenfalls Ihre Wertschätzung und Ihren Dank.

6 Neuwahl des Vorstands

Vorstellung der Kandidaten
Vorstellung von Sabine Truch (Kandidatin zum 1. Vorstand)

Wer bin ich?
 26 Jahre alt
 wohne seit ca. 15 Jahren in Erba
 sehr frankophil, da

ein großer Fan der Sprache
ich fließend Französisch spreche, da ich 1 1/2 Jahre in Lyon (Frankreich)
studiert habe
ich für eine französische Firma namens Vertbaudet arbeite, die
Kinderkleidung, -spielzeug und -möbel verkauft.
und min. 1x im Jahr privat nach Frankreich reise.
seit 3 Jahren aktiv im Verein Freunde Panazols

Wieso ich als Präsidentin?
 Mir liegt der Verein sehr am Herzen.
 viel Spaß am Engagement

zum Beispiel beim Beaujolais Abend im Bürgerhaus
beim Crepe Stand am Adventsmarkt
oder bei den Reisen nach Frankreich

 Viele neue Ideen mit dem gesamten Vorstand entwickelt und freue mich auf die
Umsetzung.

Jederzeit offen für weitere Vorschläge, Wünsche den Verein betreffend
 gerne per Mail an MICH -> sabine.truch@freunde-panazols.eu
 oder persönlich (regelmäßig im Bürgerhaus als Bedienung und zukünftig beim

offenen Freunde-Panazols-Stammtisch (Datum noch offen))

Im weiteren stellten sich in einer kurzen Runde die restlichen (bekannten) Kandidaten
für die Wahl des neuen Vorstands und erweiterten Vorstands vor.

mailto:sabine.truch@freunde-panazols.eu
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Aus dem bisherigen Vorstand scheiden aus: Ludwig Kuhlmann (Schatzmeister) und
Jutta Gottschalk (2. Vorsitzende)
Zur Wahl für den neuen Vorstand stellen sich.
 Sabine Truch (1. Vorsitzende),
 Birgit Fleischmann (2. Vorsitzende),
 Herbert Mayr (Schriftführer),
 Jürgen Dehner (Schatzmeister)
 Ina Bleil (Beisitzer, stellvertretende Schriftführerin),
 Semira Schuster (Beisitzer),
 Alexander Hagen (Beisitzer),
 Renate Daum (Beisitzer, stellvertretende Schatzmeisterin),
 Rainer Feuerbach (Beisitzer)
 Paula Stirner (Beisitzer)
 Claudia Bleuler (Beisitzer i.A.)

Kooptierte Vorstandsmitglieder sind Birgit Kress (1. Bürgermeisterin), Reiner Leinsle (1.
Vorsitzender Heimatverein ME)
Als Wahlleitering wurde Birgit Kress bestimmt, als Helfer Renate Daum und Volker
Rudolph. Als Wahlmodus wurde einstimmig eine Wahl mit einfachem Handzeichen
bestimmt.

Wahlergebnis
Es gab zu den Kandidaten in der Liste keine anderen Bewerber.

Kandidat Wählerstimmen
Sabine Truch 34
Birgit Fleischmann 34
Herbert Mayr 34
Jürgen Dehner 34

Der erweiterte Vorstand wurde in einem Wahlgang mit 34 Stimmen en Block gewählt.
Am Ende des Wahlgangs wurde die scheidende 1.Vorsitzende Birgit Fleischmann von
Birgit Kress für ihr starkes Engagement und ihren unermüdlichen Einsatz für den
Verein durch eine Laudatio und einen Präsentkorb geehrt und der neuen Vorsitzenden
Sabine Truch viel Erfolg in ihrer neuen Position gewünscht.

7 Sonstiges

Ernennung zum Ehrenvorstand
Birgit Fleischmann schlägt dem Plenum vor Gerhard Wagner zum Ehrenvorstand der
Freunde Panazols zu ernennen. Der Vorschlag wurde von allen Mitgliedern begrüßt.

Dank an wietere Mitglieder
Hermann Förder wurde für die Pflege des Freundschaftsbaums gedankt.
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Ein besonderer Dank ging auch an Spender, die den Verein regelmäßig finanziell
unterstützen.

8 Ende der Mtgliederversammlung

Die Mitgliederversammlung 2021 endet um 20:45

Im Anschluss zeigte Rainer Feuerbach noch Bilder von der letzten Motorradreise nach
Panazol.

_____________________________ ________________________________
1. Vorsitzende Protokollführer
Sabine Truch Herbert Mayr

Anhänge
Als PDF-Dokumente sind diesem Protokoll beigefügt
 der Rechenschafts- und Tätigkeitsbericht
 der Kassenbericht
 die Anwesenheitsliste
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Rechenschaftsbericht 9/2020 – 9 /2021


1. Begrüßung zur MGV
Ich darf Euch alle ganz herzlich begrüßen zu unserer 8. MGV,


insbesondere:
unsere 1. BGM Birgit Kreß
Reiner Leinsle, den 1. Vorstand des Heimatvereins, mit Gattin
Gerhard Wagner, Ehrenvorstand Heimatverein, mit Gattin
Hildegard Boguth, Vorsitzende des Rangau-Musikzuges
…


Zunächst einmal bitte ich um Entschuldigung, für diesen etwas unwirtlichen
Empfang - statt französischen „bises“ auf die Wange 3G-Kontrollen! Wir haben,
wie schon im letzten Jahr, bis September gewartet, um die Versammlung und
die heuer anstehenden Wahlen für alle unter sicheren Bedingungen abhalten zu
können. Aber die Inzidenzwerte sind wieder gestiegen, somit gilt auch die 3G-
Regel für uns.


Wisst Euch aber alle herzlich umarmt. Ich freue mich mehr, dass Sie / Ihr alle
gekommen seid.


Der Form halber gebe ich noch einmal die Tagesordnung bekannt:


1. Begrüßung mit Ernennung eines Versammlungsleiters und eines Protokollführers,
Genehmigung der Tagesordnung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der
Beschlussfähigkeit


2. Jahresbericht des Vorstandes für das abgelaufene Jahr mit kurzem Ausblick
3. Finanzbericht des Schatzmeisters und Bericht der Rechnungsprüfer
4. Entlastung des Vorstands
5. Neuwahl des Vorstands
6. Sonstiges – Wünsche und Anträge.


Gibt es Einwände / Vorschläge / Anmerkungen hierzu?


Gemäß TO-Punkt 1 schlage ich vor, dass ich als Vorsitzende die
Versammlungsleitung übernehme.


- als Protokollführer schlage ich unseren Schriftführer Herbert Mayr vor


- und eröffne die Sitzung mit der Feststellung, dass die Ladung fristgerecht
  erfolgte mit Veröffentlichung im Mitteilungsblatt (Ausgabe Nr. 17 vom
20.8.2021)
  sowie per Mail an die Mitglieder am 19.08.2020 mit Einladung und
  Veröffentlichung der TO.


- Ich stelle weiterhin hiermit fest, dass die Mitgliederversammlung gemäß unserer
  Satzung beschlussfähig ist


- und das Protokoll der letztjährigen Mitgliederversammlung vom 17.09.2020
  genehmigt ist.







Und gehe dann gleich zum Tagesordnungspunkt 3 über:







3. Jahresbericht des Vorstandes für das abgelaufene Jahr mit kurzem
    Ausblick (Sept. 2020 – Sept. 2021)


Wie Ihr also heute schon an den fehlenden Küsschen gesehen habt, war auch
abgelaufene Vereinsjahr noch stark vom Pandemie-Geschehen geprägt. Die schon
seit 2019 geplanten und vorbereiteten Begegnungen konnten auch 2021 nicht
stattfinden, so der von den jugendlichen Panazoler Musikern heiß ersehnte Besuch
im Mai oder der von JM geplante Großfamilienurlaub im Juli.
Auch die vom Panazoler Comité ausgeschriebene Reise zum Besuch
mittelfränkischer Adventsmärkte im Dezember, für den sich 40 Teilnehmer
angemeldet hatten, konnte bisher nicht durchgeführt werden.


Nachdem 2020 nur 1 Vorstandssitzung zur Vorbereitung der Mitgliederversammlung
stattgefunden hatte, hat sich der Vorstand - dank der Initiative unseres jungen
Vorstandsmitglieds Sabine Truch (vielen Dank Sabine!) - im Januar entschlossen,
zumindest virtuell wieder regelmäßig zu tagen. Nachdem die erste Sitzung – trotz
des teils schon fortgeschrittenen Alters des Vorstands gut geklappt hatte, wurde in
der Folge dazu auch der Vorstand des Comité de Jumelage de Panazol regelmäßig
eingeladen.
Wer den Faden in diesem 2 Corona-Jahren überhaupt nicht abreißen ließ, waren
unsere unerschrockenen Motorradfahrer. Rainer und Erich überbrachten quasi in
einer Nacht- und Nebelaktion im Juni 2020 zwei Bierbankgarnituren als Geschenk
für den unter Corona-Bedingungen erschwerten Aufenthalt der mittelfränkischen
Motorradfahrer in Panazol ein Jahr zuvor. Rainer wird später in einer Bilderschau
noch näher darüber berichten.


Mitte dieses Jahres waren dann endlich die Reisebeschränkungen soweit
aufgehoben, so dass man sich wieder real treffen konnte. So plante Patricia
Gadaud, Vorstandsmitglied des Comité de Jumelage, mit ihrem Mann Olivier einen
ein wöchigen Privaturlaub in Markt Erlbach ein, sozusagen als Vorhut für eine
Gruppe unerschrockener Motorradfahrer des Moto-Clubs Panazol. Nachdem
Patricia grünes Licht gab, setzten diese die schon länger geplante Motorradfahrt
dann im August in die Tat um, wenn auch mit einer etwas verkürzten Route und
etwas kleineren Besetzung.
Beides sehr fruchtbare Begegnungen, in die in beiden Fällen auch weitere und –
sehr erfreulich - sogar jugendliche Mitglieder einbezogen werden konnten.


Es ist also gelungen, trotz Corona mit den Freunden in Kontakt zu bleiben, auch
wenn viele Begegnungen nicht möglich waren.
Verhehlen möchte ich dennoch nicht, dass die Partnerschaftsaktivitäten etwas an
Schwung eingebüßt haben. Dies hat sich allerdings schon vor Corona-Zeiten ein
wenig abgezeichnet. Die Pandemie hat es dann offenbar werden lassen und zu der
Erkenntnis geführt, dass wir etwas ändern müssen. Und ich kann es auch schon
vorweg nehmen: Es wird Veränderungen geben. Zum einen vermute ich, dass der
neue Panazoler Bürgermeister neue Akzente setzen wird, über die man sich
sicherlich noch austauschen muss. Zum anderen wird sich das Comité de Jumelage
Panazol neu formieren müssen, da Jean-Marc Bellezane dieses Amt voraussichtlich
im Februar 2022 abgeben wird. Es stellt sich nur die Frage an wen?







Und auch ich habe ja bei unserer letzten Versammlung schon angekündigt, dass ich
das Amt der 1. Vorsitzenden nach 3 Amtszeiten nun abgeben möchte. Ich habe
zusammen mit dem Vorstand geholfen, die Partnerschaft aufzubauen. Ich habe
sehr viel Herzblut und Energie in dieses „Abenteuer“ gesteckt.  Die Begegnungen
und die Erlebnisse, die wir hatten, waren sehr bereichernd und Horizont erweiternd,
ganz zu schweigen von den vielen neuen Freundschaften, die entstanden sind.
Aber ich bin ein wenig müde und es wird neue Ideen und einige Energie brauchen,
um den Partnerschaftsaktivitäten wieder neuen Schwung zu verleihen.
Insofern freue ich mich ungemein, dass ich dieses Amt in jüngere und spritzigere
Hände übergeben kann. Sabine Truch, die schon länger im erweiterten Vorstand ist,
hat sich nach einigem Ringen bereit erklärt, meine Nachfolge anzutreten. Sabine ist
nicht nur aufgrund ihres Alters die ideale Kandidatin: sie ist Markt Erlbacherin, sie
spricht perfekt französisch und kennt sich mit den modernen
Kommunikationsmedien hervorragend aus.


Aber vielleicht willst Du, Sabine, Dich selbst kurz vorstellen.


Da Sabine beruflich sehr gefordert ist, wird sie allerdings die tatkräftige
Unterstützung des gesamten Vorstands benötigen.
Ich werde sie mit meiner Erfahrung als 2. Vorsitzende nach Kräften unterstützen,
nachdem auch Jutta diesen Posten abgeben will.
Auch unser Schatzmeister, Ludwig Kuhlmann, wird sein Amt an Jürgen Dehner
übergeben. Lieber Ludwig, wir haben vollstes Verständnis für Deine Entscheidung,
auch wenn wir diesen Schritt außerordentlich bedauern. Als ehemaliger
Sparkassendirektor warst Du natürlich für uns ein absoluter Glücksfall. Du hast
unsere Begegnungen immer wohlwollend und mit ein wenig Abstand begleitet,
hattest dennoch immer den Überblick behalten, das Finanzamt zufrieden gestellt
und standest uns auch sonst immer mit Rat und Tat zur Seite. Wir dürfen uns daher
bei Dir für Deine wertvolle Unterstützung unseres Partnerschaftsabenteuers und die
hervorragende Zusammenarbeit mit einem ganz großen „Merci“ bedanken.


Damit haben wir wieder alle Posten besetzt und ich bitte die Mitgliederversammlung
schon jetzt, der neuen Formation unseres Vereins die Stimme zu geben.


Bevor wir jedoch zu Wahl schreiten, übergebe ich zunächst das Wort an Jutta für
den Tätigkeitsbericht







Tätigkeitsbericht (Sept. 2020 – Sept. 2021)


Aktivitäten 2020
Mitgliederversammlung am 17.9.2020
- war corona-bedingt vom 16.7 verschoben worden auf den 17.9.
- Versammlungsort: Bürgerhaus mit Hygienekonzept und reduzierter Beteiligung


Online-Seminar des Bezirks Unterfranken am 25.11.2020
Vorstellung des neuen europ. Bürgerfonds zur Förderung dt-frz. Begegnungen
Teilnahme: H. Mayr


Besuch aus Panazol zum Besuch mittelfränkischer Adventsmärkte 7. – 12.12.2020
- ausgeschrieben seit 2019
- verschoben zunächst auf 2021


Öffnung Adventsfenster 10.12.2020
Fensterdeko : Jutta und Paula, Öffnung ohne Rahmenprogramm


Adventsmarkt M. Erlbach 12.12.2020
abgesagt


Aktivitäten 2021
Galette des Rois bei Fam. Daum 06.01.2021
dieses Dreikönigs-Treffen, das der Vorstand nun schon seit ein paar Jahren nach französischem
Vorbild hält, wurde ebenfalls abgesagt


2. Videokonferenz Fabien Doucet mit Birgit Kreß 11.01.2021
Teilnahme Panazol :  Fabien Doucet, Jean Dardenne (Rathaus)
                                   JM Bellezane, Lucile Valadas, Catherine Roulière,  Renate Fessemaz
                                   (Comité de Jumelage)
Teilnahme M. Erlbach : Birgit Kreß, S. Gaukler, B. Fleischmann
Gesprächsthemen : Austausch Neujahrswünsche, Corona-Lage und Begegnungen 2021 / 2022


erste Videokonferenz des Vorstands Freunde Panazols 21.01.2021
auf Initiative von Sabine Truch


dt.-frz. Video-Konferenz am 22.01. (Tag der Freundschaft)
Organisation : AFCCRE (Association francaise du Conseil des Communes et Regions d’Europe)
Themen : neue Begegnungsmöglichkeiten (Vorstellung der neuen Plattform « jumelage.eu »)
                neue Fördermöglichkeiten (Vorstellung des neuen europ. Bürgerfonds)
Teilnahme : B. Fleischmann (nur vormittags) auf Einladung des Comité de Jumelage Panazol


Videokonferenz Webcafe des Maison d’Europe en Limousin 22.01. 2021 (abends)
Referent u.a. Luc Fessemaz, Mitglied des Comité de Jumelage Panazol
Thema : Bilanz der dt. EU- Ratspräsidentschaft  unter Kanzlerin Angela Merkel (2. Hj. 2020)
Ergebnis : höchst positiv trotz vieler ungelöster Probleme (Flucht, Klima, Pandemie …)
                 sehr interessant zu sehen, welch ungeheuren Ruf A. Merkel im Auslang hat !


zweite Videokonferenz des Vorstands Freunde Panazols 18.03.
mit Teilnahme des Vorstands des Comité de Jumelage Panazol


Besuch des Jugendorchesters des Conservatoire de Danse et Musique Panazol
19.-24.04.2021
ursprünglich geplant 27.4. – 02.05. 2020
erneut verschoben, auf 2022


Video-Kochen mit Picanya am 06.05. 2021 (Joli Mois du Mai d‘Europa!)
ein nettes virtuelles Wiedersehen mit unserer spanischen Freundin und Partnerschaftsaktiven Rosa
Soriano aus Picanya, die im Rahmen des „joli mois de mai“, einem Monat, der in Frankreich jährlich
europäischen Aktivitäten gewidmet wird, einen virtuellen Kochkurs anbot. Gekocht wurde ein Gericht mit







Reis und verschieden Fischsorten (arroz a banda), deren Beschaffung die deutschen Teilnehmer allerdings
vor einige Herausforderungen stellte.
Veranstalter war der Dachverband der Partnerschaftskommunen der Nouvelle Aquitaine (ACJNA)
Teilgenommen haben Mitglieder des Comité de Jumelage Panazol sowie Mitglieder der Freunde Panazols
(Fam. Mayr, Fam. Fleischmann)


dritte Videokonferenz des Vorstands Freunde Panazols 26.5.2021
mit dem Vorstand des Comité de Jumelage Panazol


vierte Videokonferenz des Vorstands Freunde Panazols 24.06.2021
mit dem Vorstand des Comité de Jumelage Panazol


Überraschungsblitzbesuch beim Motorradclub Panazol 18. -19.6.2021
Teilnahme: Rainer Feuerbach u. Erich Egerer (chapeau für diese sportliche Leistung!)
Zweck: Überbringung von 2 Bierbankgarnituren für das Vereinslokal in Panazol
18.6. Abendessen mit JM u. Isa ausgefallen wegen Autopanne und verspäteter Ankunft in
         Panazol, stattdessen Frühstück am 19.6.
19.6. Mittagsstammtisch mit dem Motorradclub Panazol
Über die Bänke (mit eingraviertem Logo des Motoclubs Panazols – danke Rainer für diese schöne
Idee und die Arbeit) haben sich die französischen Motorradfreunde riesig gefreut.


Buchvorstellung dt.-frz. Regionalpartnerschaft 1981 – 2021 am 5.7.2021
Sylvie Feja, Partnerschaftskoordinatorin im Bezirk Mittelfranken, und Prof. Menudier, Dozent an
der Sorbonne in Paris, stellen in Panazol (und in 2 weiteren Orten im Limousin) das von ihnen
verfasste zweisprachige Buch über die 40jährige Geschichte der dt.-frz. Regionalpartnerschaft vor.
Das Buch beinhaltet auch die Vorstellung der über 30 mittelfränkischen
Einzelkommunalpartnerschaften. Markt Erlbach-Panazol ist natürlich auch berücksichtig.
Das Buch ist beim Bezirk Mittelfranken für 10 Euro zzgl. Versandgebühren erhältlich.


Hilfsangebot für Hochwasseropfer von Bgm. Fabien Doucet aus Panazol 16.07.2021
Große Anteilnahme an der Hochwasserkatastrophe in Deutschland und große Sorge in Panazol
(und auch Picanya).
Bgm. Doucet erkundigt sich nach der Lage in M. Erlbach und bietet aktive Hilfe an


Treffen des Vorstands der Freunde Panazols am 22.07.2021
erstes Präsenztreffen 2021 zur Besprechung der Mitgliederversammlung
zwanglos im Garten bei Paula Stirner (vielen Dank Paula für die Einladung!)


fünfte Video-Konferenz des Vorstands Freunde Panazols 05.08.2021
mit dem Vorstand des Comité de Jumelage + Sylvie Feja (Bezirk Mittelfranken)


Privat-Besuch Patricia und Olivier Gadaud 5.08. bis 11.08.2021
Erstes Wiedersehen nach 2 Jahren !
Die beiden waren bei Fam Fleischmann untergebracht. Unternommen wurden eine Wanderung in
die fränkische Schweiz, eine Fahrradtour in den Biergarten Langenzenn (für Patricia mit
Kinderfahrrad von Gerhards Enkel Lennerd – vielen Dank an Lennerd), ein Besuch im
Bürgerhaus, ein Kurzbesuch bei Fam. Leinsle, ein Ausflug zum Baumwipfelpfad bei Ebrach und
ins Handthal mit Georgie und Paula, ein Frühschoppen bei Fleischmanns mit Barbara Patla-
Domagala mit Claus und Tochter Miriam (eine Jugendliche !) sowie Georgie, ein Abendessen bei
Fam. Mayr mit Tochter Mathilda (noch eine Jugendliche !), ein Besuch in Nürnberg mit
anschließenden Pizzaessen mit Tony Fleischmann und Anna (2 Jugendliche !), ein Besuch im
Museum Markt Erlbach mit Ortsrundgang und anschließendem Kaffe-Trinken bei Fam. Wagner.
Eine sehr schöne Begegnung mit vielen interessanten Gespräche und Einbeziehung weiterer
Mitglieder und sogar ein paar Jugendlicher !


Besuch des Moto-Club des Massottes  20. – 26.08. 2021
statt 7 kamen „nur“ 5 Motorradfahrer (untergebracht im Ferienhaus Weingärtner in Leonrod)
zusammen mit 5 Begleitern des Comité de Jumelage (JM Bellezane, leider krankheitsbedingt
ohne Isabelle Bellezane, Jean-Pierre Chaminade (Schatzmeister) mit Frau Brigitte, untergebracht
im Zenntaler Hof, Daniel und Sylvie Sabourdy, untergebracht bei Fam. Fleischmann).







Für Motorradfahrer arbeitete Rainer Feuerbach das Programm aus. Er wird darüber später noch in
seinem Bildervortrag berichten.
Fürstlich bewirtet wurden die französichen Motorradfahrer durch Georg und Hannelore Schuster in
Hagenhofen mit Aperitif und einem feudalen 3-Gänge-Abendessen (ganz herzlichen Dank hierfür).
Ganz herzlichen Dank auch an Sonnhild Steudtner-Wolf und ihren Mann Rene für eine ganz
spontane Einladung zum Flamkuchenessen sowie die Teilnahme an unseren Treffen und die
Transportdienste mit dem Oldtimer-Bus.
Natürlich wurde auch an den Kirchweihfeierlichkeiten teilgenommen, mit einem Besuch am
Samstag auf dem Gelände des TSV und Montag im Bürgerhaus nicht fehlen, auch wenn wir den
Gästen die gewohnte Bierzeltstimmung nicht bieten konnten.
Ein grand merci auch an die französischen Gäste für Einladung zum „französischen Abend“ im
Zenntaler Hof, an dem wieder alle reich beschenkt wurden und an dem insgesamt 26 Personen
teilnahmen.
Programm-Highlights für die Begleiter des Comité de Jumelage waren ein Besuch in dem
schmucken westfränkischen Ort Wolframs-Eschenbach in Begleitung von Sylvie Feja (Bezirk
Mittelfranken), ein Besuch im Museum M. Erlbach, ein Besuch in Dinkelsbühl (etwas getrübt vom
schlechten Wetter) und ein Besuch im Freilandmuseum in Bad Windsheim. Ein Treffen gab es
auch mit Peter Daniel Forster in Nürnberg und mit Fritz Körber in Bad Windsheim.
Verabschiedet wurde das Comité mit einem reichhaltigen Frühstück bei Familie Wagner (danke,
lieber Gerhard, liebe Irmgard) und die Motorradfahrer 2 Tage später im Ferienhaus in Leonrod bei
einem geselligen Abend mit einer fränkischen Vesper, das die Freunde Panazol organisiert hatten.


Vorstands-Treffen bei Familie Daum in Linden am 10.09.2021
- Abschlusstreffen vor der Mitgliederversammlung mit Gartenfest
- danke an Familie Daum für den schönen geselligen Abend, bei dem in entspannter Atmosphäre
  noch einige sehr konstruktive Gespräche über die künftige Ausrichtung der Partnerschaft geführt
  werden konnten


Weitere Veranstaltungen
Die Französisch-Kurse von Cristina Banciu und Renate Daum wurden als online-Kurse im
Frühjahr wieder aufgenommen. Der Kurs von Cristina Banciu konnte allerdings krankheitsbedingt
nicht zu Ende geführt werden.


Am online-Spanisch-Kurs, das das Comité de Jumelage seinen Mitgliedern in Panazol anbietet,
nahm Birgit Fleischmann von Markt Erlbach aus teil.


2021 ist Birgit Fleischmann dem Comité de Jumelage als Mitglied beigetreten, um am Spanisch-
Kurs teilnehmen zu können.


Ausblick 2021
Adventsfensteröffnung mit frz. Beteiligung am 9.12.2021
wegen der Größe der Reisegruppe (40 Pers.) erneut verschoben auf 2022
stattdessen evtl. Besuch einer kleiner Gruppe des Comité in Begleitung von Bgm. Fabien Doucet
(alternativ : virtuelle Teilnahme Panazols, wie schon 2020 angedacht)


Adventsmarkt 19.12.
Teilnahme abhängig von den Auflagen







Ausblick 2022
Besuch des Jugendorchesters des Conservatoire de Danse et Musique Panazol
18.-23.04.2022
Unterbringung: Schullandheim Bad Windsheim
Programm analog 2015 bzw. wie bereits für 2019 geplant
Gemeinschaftskonzert mit dem RANGAU-Musikzug
evtl. 2. Konzert, z.B. im Schullandheim für benachbartes Seniorenheim


Feier 30 Jahre Partnerschaft Panazol-Picanya / 10 Jahre Panazol-Markt Erlbach in Panazol
02.-06.06.2022
geplant: gemeinsamer Auftritt der Orchester der 3 Partnerstädte
Ausschreibung an die Mitglieder ist bereits erfolgt
zeitige Anmeldung zwecks Reservierung von Hotel-Kapazitäten erforderlich


Darüber hinaus gibt es eine Reihe von Ideen bzgl. der künftigen Gestaltung der
Partnerschaft, wie die Mitglieder und die Bevölkerung wieder mehr eingebunden
werden können trotz Sprachbarriere und der großen Entfernung. Nachdem dies
aber im Vorstand und auch mit französischer Seite noch nicht eingehender
besprochen wurde, möchte ich heute hierauf nicht näher eingehen. So bleibt der
Spannungsbogen noch ein wenig erhalten.







3. Finanzbericht des Schatzmeisters und Bericht der Rechnungsprüfer
    Finanzbericht s. Anlage
    Entlastung des Schatzmeisters


4. Entlastung des Vorstands


5. Neuwahl des Vorstands
    - kurze Vorstellung des Vorstandes
     - Ernennung Wahlleiters
     - Wahl Schatzmeister
     - Wahl 2. Vorsitzende
     - Wahl 1. Vorsitzende
     - Wahl erweiterter Vorstand
     - Dank alter / neue Vorstand
     - Dank Ludwig (Geschenk)


6. Sonstiges
    - Vorschlag: Ernennung Gerhard Wagner als Ehrenvorstand
    - Geschenk: Hermann Förder für die liebevolle Pflege der Partnerschaftsbäume
                        am Friedhof


Damit schließe ich die Versammlung und bedanke mich bei Euch für Eure Geduld
und Eure Aufmerksamkeit.
Ich danke Gerhard ganz herzlich für die Flaschen französischen Rotwein, die er für
den heutigen Abend gespendet, und allen, die gekommen sind und geholfen haben,
dass sein französisches Rotweinlager etwas geleert wird, denn er bevorzugt seinen
geliebten Südtiroler (aber psst nicht weitersagen).
Bedanken möchte ich mich bei allen Kollegen im Vorstand und allen Mitgliedern, die
auch in Corona-Zeiten bei der Stange geblieben sind und Kontakt mit unseren
französischen Freunden gehalten haben.
Aktuell haben wir 117 Mitglieder. Des weiteren sind 4 Vereine bei uns Mitglied.
Mein besonderer Dank gilt an dieser Stelle unseren treuen Spendern, der Familie
Hänsel, der Firma Kirchdörfer und Gerhard Wagner, die uns 2020 bzw. 2021 mit
Geldspenden bedacht haben. Ganz herzlichen Dank dafür.
All das ist natürlich eine Bestätigung unserer Arbeit und auch Motivation, die
Partnerschaft weiter voranzutreiben.
Zum Schluss möchte ich noch einmal einladen zur Jubiläumsfeier nächstes Jahr
Pfingsten in Panazol. Bitte meldet euch zeitig an, vor allem wenn Ihr im Hotel
wohnen möchtet.


Und jetzt bin ich schon ganz neugierig auf den Bericht von Rainer Feuerbach und
übergebe ihm das Wort.





